

Paroisse de la Sainte Famille .
La rentrée des catéchismes en marche.

Etre heureux avec Dieu, cela veut dire: aimer comme il aime, aider comme il aide, donner comme il donne, servir comme il sert, être avec Lui vingt-quatre heures par jour.

Le 21 juillet dernier, une partie des catéchistes s'est réunie dans une salle entièrement réaménagée afin de répondre aux exigences gouvernementales dues au coronavirus et ce afin d'accueillir les enfants dans les meilleures conditions possibles.

Dans notre prière d'ouverture de la séance, nous avons demandé à Jésus et à Marie de nous permettre de travailler de manière constructive et conviviale.

Le planning prévisionnel de l'année 2020/2021, haut en couleurs, a été présenté, ainsi qu'un projet de lettre aux parents reprenant les modalités d'accueil de cette jeunesse, les règles actuelles nous imposant des mesures de distanciation sociale, obligeant ainsi les catéchistes à déterminer les jours et les horaires d'accueil.

Avant de nous quitter, avec Angélique, jeune catéchiste, nous avons lu l'hymne à la joie, dont l'auteur nous est inconnu :

« La joie est prière, la joie est force, la joie est amour. »

« Gardons dans nos cœurs la joie de l'amour de Dieu et partageons cette joie de nous aimer les uns les autres, comme il aime chacun de nous. »

C'est avec le soutien de l'Eglise: prêtre, paroissiens, parents, que les catéchistes pourront partager ce don de l'Esprit-Saint.

Et que Dieu nous bénisse.

MF